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ASSOCIAZIONE AMICI DI TOMBA 
VERBALE ASSEMBLEA del 22 Agosto 2020 

  

Il giorno 22 agosto 2020 alle ore 18.00 presso il vestibolo dell’ossario dell'Oratorio di San 
Bartolomeo si sono riuniti per l’Assemblea annuale circa 10 rappresentanti dell’Associazione Amici 
di Tomba, con il seguente Ordine del giorno:  

1. Relazione del Presidente sulle attività sociali dell’anno trascorso 

2. Varie ed eventuali  

Al punto 1. il Presidente comunica che le attività si sono svolte regolarmente senza particolari 
probelmi. Il vicepresidente illustra ai presenti un resoconto con entrate (1200,00 Euro di quote 
sociali e offerte) e spese sostenute nell’anno (329,00 Euro per illuminazione e 92,00 Euro di spese 
bancarie). Il rendiconto viene accettato all’unanimità. La situazione di cassa è di un attivo di circa 
10.595,00 Euro depositati sul conto corrente dell’Associazione.  

Al punto 2. si prende atto che non essendoci state novità restano aperti i problemai del ripristino 
del passaggio dietro il cimitero e del taglio delle piante che qui sono cresciute, della sistemazione 
della griglia di fianco al lavatoio e del lastricamento della piazza del paese in corrispondenza del 
lavatoio stesso. Resta aperto pure il problema della sistemazione della fontana nella zona bassa 
del paese, fontana che rischia di crollare. Si prende atto del fatto che nonostante questi problemi 
siano stati sottoposti al neosindaco lo stesso non se ne è preso cura. Si decide pertanto che i 
consiglieri Davide, Gianni e Rosanna si rechino in delegazione dal sindaco a sollecitarne la presa in 
carico. 

La ditta Trebbino di Uscio mandata dal vicario episcopale don Angelo Busi ha prodotto un 
preventivo per la sistemazione delle campane per una spesa totale di 2.800,00 Euro + IVA. 
L’assembela si esprime per una accettazione di massima del preventivo, ma dopo un’ispezione 
condotta da Davide, Daniele e Mara si prende atto del fatto che le campane sono ben sistemate 
nella loro sede e che richiedono solo una manutenzione ordinaria oltre che il fissaggio di un 
battacchio. La Mara si fa carico di contattare la ditta Trebbino per capire i costi delle singole voci 
del preventivo, dopodichè si confronterà con presidente e vicepresidente per decidere se e come 
dare il via libero  ai lavori. 

Si conviene che la processione del giorno di San Bartolomeo, se il prete sarà d’accordo nonostante 
il Covid-19, sarà al cimitero solo con il gonfalone di san Bartolomeo, senza la statua troppo 
pesante, e che il rinfresco sarà un semplice brindisi verso le ore 16.00 del giorno di San 
Bartolomeo.. 

Le cariche sociali sono rinnovate: presidente Daniele Bruni, vicepresidente Giovanni Sala, 
consiglieri Davide Rossi, Piero Radice e Gianni Bruni, revisori dei conti Rosanna Bruni e Maria 
Montorfano- 

Alle ore 19.00, non essendoci altro da discutere, l’assemblea viene sciolta. 

 


